

Beschluss des Beirats Mitte

vom 03. November 2020

zum

Sachstandsbericht Sicherheitspartnerschaft Hauptbahnhof

Dem Beirat Mitte wurde auf seiner Sitzung am 03. November 2020 der aktuelle Sachstand zum Programm „Sicherheitspartnerschaft Hauptbahnhof“ vorgestellt. Das Programm wird von vielen Verbänden, Interessengruppen und Behörden getragen. Es hat zum Ziel, die vielen verschiedenen Interessen, Fähigkeiten und Perspektiven aller involvierter Parteien zu nutzen, um transparent Lösungen für die vorherrschenden Probleme am Bahnhof zu finden und den Bahnhof als Teil der Innenstadt zu etablieren, die Sicherheit und Sauberkeit zu fördern sowie Besucher*innen der Stadt am Bahnhof willkommen zu heißen.

Auf der Sitzung wurden die vielfältigen Herausforderungen angesprochen, die es am Bahnhof und im Umfeld gibt. Besonderes Augenmerk wurde auf die Situation der Menschen in prekären Lebenslagen gelegt. Aufgrund der aktuellen Pandemielage haben sich die ohnehin bestehenden Probleme dieser Menschen erheblich verschärft. Die Stadtgemeinschaft muss sich dieser Probleme annehmen und die Not der Bedürftigen lindern. Der Beirat hat dazu einen Beschluss gefasst:

Beschluss:

Der Beirat fordert

- die Schaffung kostenfreier, öffentlichen Toiletten
- kostenfreien Zugang von Bedürftigen zu anderen, auch kostenpflichtigen Toiletten
- die Suche nach und Bereitstellung von Toleranzräumen
- die Bereitstellung von kostenfreien Schließfächern zur Verwahrung von persönlichen Gegenständen der Bedürftigen
- die schnellstmögliche Wiedereröffnung des Szenetreffs am Intercity-Hotel

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.

Bremen, den 03. November 2020

Der Beirat Mitte